
Protokoll der Jahreshauptversammlung der Fördervereins des Gymnasium Eltville e.V. 

Datum: 22.02.2018 Ort:  Weingut Bur/Kiedrich Beginn: 19:35 Uhr  Ende: 21:45 Uhr 

Anwesende:  siehe beigefügte Anwesenheitsliste 

 

TOP 1/2:  Begrüßung und Bericht der Vorsitzenden 

Die Vorsitzende Frau Lorek begrüßt herzlich die Anwesenden und berichtet ausführlich zum Stand 

des FV (siehe Anlage). Hervorzuheben ist das Ballsportfeld, das zusammen mit dem Kreis und der 

Realschule verwirklicht werden konnte und demnächst der Schulgemeinschaft übergeben wird. 

Eine unerlässliche Aufgabe des FV ist die Begleitung des jeweiligen Abiturjahrgangs im Hinblick auf 

die Buchung einer Abiball-Location: hier zeigt sich deutlich, dass 17-jährige Schüler und Schülerinnen 

in vielerlei Hinsicht überfordert sind (nicht geschäftsfähig aufgrund der nicht erlangten Volljährigkeit, 

Unterschriften können nicht geleistet, Versicherungen nicht abgeschlossen werden etc.) Hier ist der 

FV mit seinem Unterkonto für Einnahmen aus den Aktionen des Jahrgangs und seiner „erwachsenen“ 

Begleitung unerlässlich. 

TOP 3: Mitgliederentwicklung 

Dank des Wettbewerbs in den 5.Klassen um die größtmögliche Zahl neugeworbener Mitglieder ist 

diese Gruppe auf 216 Personen angewachsen. Gleichzeitig ist die Zahl der Austritte nach dem Abitur 

der Kinder rückläufig, so dass ein Nettozuwachs zu verzeichnen ist. Die Aktion „Schulplaner“ ist zum 

wiederholten Male ein Erfolg und soll auch auf andere Jahrgänge ausgedehnt werden 

(Bestellmöglichkeit über den Online-Shop des FV).  

TOP 4: Geplante Projekte 

Siehe Anlage! 

TOP 5: Bericht des Kassierers und der Kassenprüferinnen 

Herr Lorek legt  in ausführlicher Form die finanzielle Situation des FV dar: siehe Anlage 

Die Kassenprüferinnen, vertreten durch Frau Lossau, bestätigen die einwandfreie Führung der Kasse. 

TOP 6: Entlastung der Vorstandes 

Frau Lossau stellt den Antrag auf Entlastung des Vorstandes, dem einstimmig entsprochen wird. 

TOP 7: Wahl des geschäftsführenden Vorstandes 

Unter der Leitung von Frau Pollok wird der Vorstand jeweils einstimmig neu gewählt: 

1. Vorsitzende:  Frau Lorek  Kassierer:  Herr Lorek 

2. Vorsitzender: Herr Pollok  Schriftführerin: Frau Bachmann 

Kassenprüferinnen:  Frau Lossau, Frau Schneiderhöhn (letztere in Abwesenheit durch 

Vollmacht) 



Alle vier Vorstandsmitglieder werden in 2 Jahren definitiv ausscheiden, da die jeweiligen Kinder 

spätestens zu diesem Zeitpunkt die Schule verlassen haben werden. Frau Lorek kündigt an, die 

Notwendigkeit einer Neubesetzung in den Sitzungen des SEB in deutlicher Form hervorzuheben. 

Sollte sich bis zum Jahre 2020 niemand finden, der die Arbeit des FV im Vorstand übernehmen 

möchte, wird der FV aufgelöst und alle positiven Aktionen für die Schulgemeinschaft (siehe 

umfangreiche Anlage zu TOP 1, 2, 5) beendet werden müssen.  

Bereits jetzt ergeht an dieser Stelle der dringende Aufruf, über ein Engagement im FV 

nachzudenken! 

TOP 8:  Wahl der Beisitzerinnen und Beisitzer 

Frau Stefani Amrein und Frau Frédérique Vlasman-Knol (letztere in Abwesenheit durch Vollmacht) 

werden einstimmig zu Beisitzern gewählt. 

TOP 9: Verschiedenes 

Frau Neu berichtet von der sehr positiven Entwicklung ihres Miale-Projektes (siehe Protokoll der JHV 

vom 24.3.2017), das aufgrund der im letzten Jahr beschlossenen Satzungsänderung im FV eine 

deutliche Steigerung des Spendenaufkommens verzeichnen kann: seit Oktober 2017 wurden € 4000,- 

zusätzlich an Spenden verbucht, für die sich Frau Neu sehr herzlich im Namen der im Rahmen des 

Projektes geförderten Kinder bedankt! Durch die Abwicklung der Spenden über das Konto des FV ist  

es nun jedem Spender möglich, eine Spendenquittung (bis € 200,- durch Kontoausdruck, über € 200,- 

durch Spendenquittung des FV)  zu erhalten. 

Frau Neu berichtet von der Idee, das Miale-Projekt in verschiedenen Schulfächern (Religion, 

Erdkunde, Sozialkunde..) thematisch einzubinden und durch entsprechende Projekt aufzubereiten. 

Außerdem ist ein Merchandising-Projekt geplant (z.B. kleiner Plüschlöwe mit dem Miale-Logo). 

Herr Pollok regt in diesem Zusammenhang an, die Schulplaner mit einem Info-Einlegeblatt zu 

versehen, auf dem das Miale-Projekt sich vorstellt. Frau Neu greift diese Idee auf und wird dieses 

Blatt entwerfen.  

 

Eltville, 24.02.20018 

Ute Bachmann 

Schriftführerin des FV 


